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協議事項等の照会 

 
令和 5 年度さいたま市地域公共交通協議会 第 1 回バス専門部会 

 

 
1．照会の趣旨 

本市では、さいたま市地域公共交通協議会及び各専門部会における議論の活性化や情報共有を目的に、

事前に議題に対する意見等、協議事項並びに報告事項について、委員の皆様に照会するものです。 
また、いただいた協議事項等については、当該委員から協議会の中で御説明いただくとともに、会議資

料は委員と事務局で調整させていただきます。 
お忙しいところ、大変恐縮ではございますが、６月３０日（金）までに、メール等で御意見いただけま

すようお願いいたします。なお、協議会当日に、本照会に記載のない事項の発言を妨げるものではござい

ません。 
※御意見等がない場合は連絡不要でございます。 

 

2．議題に対する意見等 

令和５年度第１回バス専門部会では、下記に示す様な議題を予定しております。 

 

議題番号 議題（予定） 

⑴ 大砂土東地区乗合タクシーの運行ルート変更について 

（主な内容） 

・ 実証運行中の大砂土東地区乗合タクシーの本格運行への移行についての議決 

⑵ コミュニティバス運賃について 

（主な内容） 

・ 路線バス運賃改定後に価格差が生じるコミュニティバス路線（区間）の整理 

・ コミュニティバス運賃改定についての協議 

⑶ 令和 4 年度さいたま市公共交通運行継続支援金活用実績について 

（主な内容） 

・ 令和 4 年度さいたま市公共交通運行継続支援金の活用実績についての報告 

⑷ コミュニティバス等の利用状況について 

（主な内容） 

・ 令和 4 年度のコミュニティバス等の収支率・利用者数についての報告 

⑸ 柏崎・美幸町地区 AI デマンド交通について 

（主な内容） 

・ 令和 4 年度の利用実績についての報告 

・ 令和 5 年度の取組み方針について 

(6) AI オンデマンド交通サービス実証事業（第 3 期）「みその RED タクシー」概要について 

（主な内容） 

・ AI オンデマンド交通サービス実証事業（第 3 期）「みその RED タクシー」の結果概要

についての報告 
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議題に対する意見等を以下のシートに御記載ください。 

 議題番号 内容 意見等 

例 ⑵ コミュニティバス運賃について 運賃改定する場合のスケジュールが知りたい 

1 （１） 運行経費の増加要因は固定費の

増加とあるが、内訳は？ 

 

 

固定費の増加であるのなら、利用者の増加によっ

てカバーできるはずであるが、何人くらい増加す

るとカバーできるのか？ 

 

2 ルート変更 乗客数によってはやむを得ない 

3 （２） コミュニティバス運賃について 一般路線バスの運賃について、国際興業さま改定

済み、東武バスウエストさま７月改定予定につ

き、議題の資料に基づき様々なご意見を交わしな

がら、市としてサービス対価のあり方を決めてい

ただければと考えます。（さいたま市においては、

各区の規模も大きいため、地域実情に合わせた柔

軟な対応も必要ではないか、という見方です。＝

前回発言の通り） 

4 乗客数により値上げもやむを得ない。 

燃料および人件費の高騰 

5 路線バス運賃改定に伴う対応 

 

 

サービス基本方針の 1 項目に従って対応すべきで

ある。補完交通等定義からすると、価格競争力の

問題が発生すべきではない 

 

6 （５） 駅乗り入れ恒常化 

 

 

路線バスとの競合することはないのか 

 

3．協議事項 

協議事項について、内容とその理由を、以下のシートに御記載ください。以下の事項はさいたま市地

域公共交通協議会バス専門部会設置規程におけるバス専門部会の所掌事務を示しておりますので、御参

考としてください。 
第２条 部会は、次に掲げる事務について専門的な協議又は調整を行うものとする。 
⑴ 地域の実情に応じた適切な乗合旅客運送の態様、運賃及び料金等に関する事項 
⑵ その他部会が必要と認める事項 

 

 内容 理由 公開・非公開 

例 コミュニティバスと乗合タクシー以

外の交通モードの導入検討 

地域ニーズに応じた交通モードの検討

が必要となるため 

公開 

1 みそのＲＥＤタクシー 

 

 

前回の会議で検討課題となっていたと

思われるが、その後の状況の報告をお

願いしたい。 

 

- 
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4．報告事項 

報告事項について、内容とその理由を、以下のシートに御記載ください。 
 

 内容 理由 公開・非公開 

例 株式会社●●の●●事業について ・新たに●●事業を立ち上げたため 

・▼▼に伴い■■事業の見直しを行う

ため 

非公開 

1 ＯＮライナー（大宮成田空港線） 

７/１４～運行再開 

 

コロナ５類見直し、夏季需要対応等に

よる運行再開 

 

公開情報 

（説明不要） 

 

 

5．その他意見など 

その他意見などございましたら、内容とその理由を、以下のシートに御記載ください。 

 

 内容 理由 公開・非公開 

1 バリアフリーについて 

 

 

緑区こまがた地区の信号機 

視覚障害者がグループホームに居住

し、マッサージをしている。区役所や

プラザイーストに出かける際、信号機

はあるが、音声式に変えて欲しい。

6/10 の視覚障害者の総会で意見がで

たので早急に変更してほしい。 

- 

 

御協力いただきありがとうございました。 

 

 


